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　今回は跳べると思ってい
た190が跳べずに8位で終
わってしまった。185までは
かなり良い跳躍で進められ
たが長丁場に耐えられず疲
れが出てしまった。ここから
は切り替えて新人で関東に
出場できるように頑張りた
い。

　今回は調整が上手くいき、良い状態で
レースを迎えることができました。去年の
新人戦の準決勝では、周りに惑わされて自
分の走りができませんでしたが、今回は自
分の走りに集中し後半の強みを活かして走
り、PBを更新することができました。去年
よりもレベルが高かったものの、決勝で目
標タイムの57.5秒を達成できていたら、6
位以内に入れて関東に出場できていたの
で、自分の力不足を実感してとても悔しい
です。ですが準決勝で57秒台中盤を出しマ
イルに繋げられたのは良かったと思いま
す。ここから個人種目はなくなるので、マイ
ルに集中してしっかりとした準備をしてい
きたいと思います。応援、サポートありがと
うございました。

　予選組一着・準決勝の組編成も
あって、初めて決勝に進出するこ
とができました。関東には届か
ず、記録もあと少しで65秒台と
いう悔しさはもちろんあります
が、県決勝の舞台で自分の走りを
まとめきって、ベストを1秒以上
更新できたことが純粋に嬉し
かったです。自分ができること全
てをぶつけたレースでした。今ま
で苦い経験が続いた分、自分はこ
こまで成長したんだ、ハードルに
チャレンジして、向き合い続けて
きて良かったと思えるような、貴
重な経験になりました。たくさん
の応援、本当にありがとうござい
ました。

○岡：「決勝という大舞台で走れたことはと
ても貴重な体験になりました。決勝では準
決のように走ることができなかったので1
日に2本以上400を走れるように練習して
いきたいです。」
○青井：「やはりマイルの決勝はどの学校も
レベルが高かった。その中で自分の実力を
出し切るというのは難しくあまりいい走り
が出来なかったのが残念だった。
2年生にはこの悔しさを糧として来年は関
東インターハイに行けるよう頑張って欲しい
です。」
○笹口：「県大会の決勝という舞台で走るこ
とができたのはすごくいい経験になったと
思います。予選よりも準決勝、決勝でしっか
り前半から入ることを意識することができ
たのでいいラップで走ることができた。目
標にしてた関東にはあと少し届かなく悔し
い思いをしたのでまずは新人でリベンジで
きるよう頑張っていきたいです。」
○村賀：「マイルの準決勝と決勝を走りまし
た。
初めてのマイルでルールとかペースとかな
んも知らない状態で不安でしたが、走り終
わったらマイルの楽しさ、関東に行けなかっ
た悔しさなど色々なことを知れました。次
マイル走る機会があれば今回以上の走りが
できるよう頑張りたいと思います。」

　何年振りか分かりませんが、女子が総合で7位に入賞しました。総
合は、チーム力。しかも、それが県大会となれば、素晴らしい結果で
す。関東の出場権を獲得した種目が中心ですが、その他にも、得点を
積み重ねることが出来た選手たち、全員の栄光です。
　確かに、7・8位の種目が多く、本来であれば関東の出場権を獲得
したかったですが、これも1つの成果と捉え、チームとして前進して
いきたいです。
　最終種目の男女の1600ｍRで共に決勝に残りました。目標にして
きたとは言え、厳しい状況もあり、本当によく走ってくれました。ま
た、大会期間中の選手の成長に、顧問としても、とてもびっくりする
と共に、頼もしく感じています。しかし、市高の戦いは、ここからが本
番です。関東、そしてその先の全国へ向けて、いい準備をしていきた
いです。御声援、ありがとうございました。

今後の活躍にも、期待して下さい。

　今回の大会は悔しさが残る大会
になりました。自分が挑戦する高
さではないところで引っかかって
しまったりまだまだ上へ跳ぶ意識
や踏切の強さが足りていないと
改めて感じました。しかし今まで
の中では1番いい跳躍ができた
と感じたので次に繋げよりいい
跳躍を目指します。
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